

HNA
16. 4. 07



Herzlich Willkommen: laden die Traktorenfreunde Wetterburg mit der Vorstellung ihrer historischen Deutz-Fahrzeuge ein, zum Traktoren-Korso am 5. August in Bad Arolsen. Foto: Müller

Probelauf für die Premiere

Erster Oldtimer-Traktoren-Korso: Wetterburger Traktorenfreunde erwarten bis zu 200 Oldtimer

VON ELKE MÜLLER

WETTERBURG. Einen ersten Probelauf für die große Premiere gab es jetzt schon mal. Als Werbegag sozusagen. Denn einen Eindruck davon, was die Gäste beim ersten Wetterburger Oldtimer-Traktoren-Korso erwarten wird, gaben die Mitglieder des Vereins „Traktorenfreunde Wetterburg“ bereits am Wochenende. Auf einer Wiese präsentierten sie schon mal vorab ihre historische Fahrzeugsammlung.

Die wird es dann am Sonntag, 5. August, in voller Pracht zu sehen geben. Dann nämlich erfolgt pünktlich um 14 Uhr die Abfahrt der Fahrzeugflotte vom Königsberg.

Zuvor jedoch besteht für interessierte Besucher die Möglichkeit, sich während einer Ausstellung der Veranstaltung

am Samstag und Sonntagvormittag über die Fahrzeuge mittels Steckbrief und persönliche Gespräche mit den Besitzern zu informieren.

„Für ein abgerundetes Bild wären 150 bis 200 Oldtimer wünschenswert“, sagt Vorstandsmitglied Manfred Neubert. Mitmachen kann jeder.

„Die Anreise der Teilnehmer ist geplant ab Freitagnachmittag, 3. August, bis Samstagvormittag“, so Neubert. Hierzu stehen Campingmöglichkeiten auf dem Königsberg hinter dem großen Festzelt mit Strom- und Wassernutzung zur Verfügung.

Aber auch für Kurzentschlossene besteht noch Gelegenheit sich an diesem Event zu beteiligen. Bis kurz vor der großen Ausfahrt können sich Traktorenfreunde dem Corso anschließen. Starten werden die liebevoll restaurierten Old-

timer nach Marken und Typenklasse sortiert, jeweils von klein nach groß.

Entstanden sei die Idee zu dem Traktoren-Korso im Zusammenhang mit einer Dokumentation zur „Geschichte der deutschen Traktoren“. Da jede Ausfahrt und Präsentation eine Bereicherung für das Vereinsleben darstellt, stimm-

ten die Mitglieder kurz entschlossen darüber ab, ihren Terminkalender in diesem Jahr um diesen Traktoren-Korso zu bereichern

- Über Details informiert der Verein unter anderem auf seiner Homepage unter www.traktorenfreunde-wetterburg.de

HINTERGRUND

Verein der Traktorenfreunde Wetterburg

Dem Verein „Traktorenfreunde Wetterburg“ gehören etwa 40 aktive Mitglieder an. Die meisten davon sind im Besitz eines landwirtschaftlichen Oldtimers. Die Palette reicht beispielsweise von einer ausgewogenen Deutzreihe, darunter Raritäten wie 1-Zylinder-Ackerschlepper mit Baujahr 1950, über diverse

Fendt-Traktoren, ab dem Baujahr 1956, bis hin zu aufwendig restaurierten Lanz-Traktoren, aus den Baujahren 1941 und 1943. „Diese dienten früher auch als Verkehrsbulldog“, so Neubert, und verweist damit auf die Ähnlichkeit zu einem überdimensional geratenen Kraftfahrzeug. (zek)